
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA nº 002/2012 - Recuperação de estrada 

 

 

O Vereador Abrelino Rabaiolli (PMDB) solicita ao Poder Executivo Municipal que seja 
recuperada a estrada do Britador, até a encruzilhada na Linha Santa Lúcia, pois a 
mesma se encontra em péssimo estado para trafegar. 
 
JUSTIFICATIVA 
 
Considerando que essa estrada existe há muitos anos, está causando sérios problemas 
para os usuários da mesma, já que os moradores daquela região necessitam desta 
estrada como via de ligação com a comunidade. 
 
Putinga 07 de fevereiro de 2012. 


